

EL NORTE

'Devuelve' Coahuila recursos para pago de deuda

Rolando Chacón

Saltillo, México (13 marzo 2018).- La administración de Miguel Ángel Riquelme ha restituido ya en los primeros dos meses del año, cerca del 70 por ciento de los recursos que la administración de Rubén Moreira "vació" de los fondos de garantía para el pago de la deuda.

El Secretario de Finanzas, Blas José Flores Dávila, dijo que el Gobierno de Rubén Moreira retiró cerca de 600 millones de pesos de un fondo de garantía que cubre, con intereses incluidos, tres meses del pago de la mega deuda con los seis bancos acreedores.

"Estamos aproximadamente ya en un 70 por ciento de recuperación, se tenía un año para hacerlo, pero ya va mucho más anticipado", aseguró.

En su reporte de febrero sobre las finanzas de Coahuila, Fitch Ratings reveló que, entre octubre y noviembre, la administración gubernamental retiró de manera extraordinaria, el 66 por ciento del Fondo de Garantía para el pago de la deuda y tenía la obligación de restituirlo en 11 meses.

"Es un costo que se tiene por parte de Banobras, es el Fondo de Garantía Oportuna, es un porcentaje, es un 'fee' que se paga anualmente y es en el caso extremo de que no se llegara a cubrir el pago", explicó Flores Dávila.

"De las reservas, fueron aproximadamente 600 millones (los que se extrajeron), y ya se ha restituido el 66 por ciento", detalló.

El Gobierno de Coahuila adeuda unos 36 mil 200 millones de pesos a bancos, y para el pago se creó un fideicomiso que recibe directamente de la Tesorería Federal, las participaciones de Coahuila.

En ese Fideicomiso se tiene un fondo de garantía donde cuatro de los seis bancos acreedores permitieron, por única ocasión, a Rubén Moreira, tomar recursos.